## Stolze Bilanz zum Jubiläum

Zehn Jahre SV Aschbuch: Mitgliederzahl ist auf über 200 gewachsen

Aschbuch (oh) In kleinem, aber dennoch sehr festlichem Rahmen beging der SV Aschbuch seine Felerlichkeiten anlässlich des zehnjährigen Vereinsbestehens. Eingebettet waren diese in das diesjährige Dorffest in Aschbuch.

Begonnen wurden die Feierlichkeiten am Nachmittag mit einer Dankandacht zur Erinnerung an die Gründung im Jahre 2000. Sie wurde vom Ortsgeistlichen Pater Christoph in der Filialkirche St. Ägidius in Aschbuch abgehalten. Weiter ging es im Anschluss mit Kaffee und Kuchen für die zahlreich erschienenen Vereinsmitglieder und Gäste aus Aschbuch. Für die Kinder war währenddessen in einer Hüpfburg, mit Kinderschminken und einem Biathlonwettkampf in der Sporthalle für reichlich Unterhaltung gesorgt. Höhepunkt war die Ehrung der Gründungsmitglieder.

In seiner kurzen Ansprache betonte Vorsitzender Stefan Schöls die Leistungen des SV in den vergangenen zehn Jahren. Zunächst ließ er dabei den Blick nochmals auf die Gründungsversammlung am 20. Juni 2000 im Gasthaus Treffer zurückschweifen. War die Versammlung eigentlich zunächst nur als reine Informationsveranstaltung angedacht, um das Interesse an einer Vereinsgründung in der Ortschaft zu erkunden, konnte doch nach dreieinhalb Stunden bereits die Gründung beschlossen werden. "Bemerkenswert dabei die Anzahl erschienenen der Gründungsmitgliedern mit 43 Personen. Hervorzuheben ist dabei insbesondere der hohe Frauenanteil mit 17 Damen, die dieser Versammlung beiwohnten. Bemerkenswert auch die Entwicklung, die der Verein seitdem genommen hat. Bereits wenige Tage nach der Gründung konnte das 100. Vereinsmitglied begrüßt werden. Weiterhin war ein konstanter Anstieg der Mitgliedszahlen in den Folgejahren festzustellen. Inzwischen ist man bei knapp über 200 Mitgliedern ange-



Die geehrten Gründungsmitglieder des SV Aschbuch stellten sich zu einem Erinnerungsfoto.

Foto: oh

kommen, so dass somit über zwei Drittel der Einwohner von Aschbuch Mitglied im Sportverein sind", führte Stefan Schöls aus.

## Viel geleistet

Als Höhepunkt des bisherigen Vereinslebens hob der Vorsitzende den gemeinsame Bau von Sporthalle und Feuerwehrgerätehaus mit der Einweihung im Jahre 2004 hervor. Stolz erwähnte er dabei die vielen geehrenamtlichen Arbeitsstunden. Mit dem Bauwerk habe man "ein Schmuckstück für Aschbuch geschaffen und vielen Kritikern dieses Vorhabens den Beweis geliefert, dass auch in Aschbuch eine solche Mammutleistung möglich ist". Aber auch durch Veranstaltungen wie den jährlich stattfindenden Duathlon oder auch den Silvesterlauf habe man sich inzwischen weit über die Gemeindegrenzen hinaus einen Namen gemacht. Schöls bedankte sich bei den zahlreichen ehrenamtlichen Helfern des Vereins, beginnend beim Vorstand bis hin zu den Übungsleitern und vielen weiteren. Nur durch sie könne der Verein am Leben gehalten werden und sei weiterhin ein aktives Vereinsleben möglich. Er appellierte daher an alle Vereinsmitglieder und Bürger aus Aschbuch, weiterhin so kräftig zueinander zu stehen. Nur so könne es weiterhin zu einer Steigerung eines aktiven Dorflebens kommen.

Im Anschluss an seine Ansprache zeichnete er die Gründungsmitglieder für ihre Treue und Unterstützung in den vergangenen zehn Jahren aus. Mit einem besonderen Präsent wurden geehrt: Anita Pfäffl für ihre zehnjährige Tätigkeit im Vorstand, Gerhard Kraus für

seine langjährige Organisation und Auswertetätigkeiten bei den Sportwettkämpfen und Sebastian Gürtner, den Schöls als die gute Seele des Vereins bezeichnete. "Mit seinen Hausmeistertätigkeiten in und um die Sporthalle herum schaut er ständig darauf, dass sich die Sporthalle weiterhin in einem sauberen Zustand befindet."

## Um die Wette gesägt

Abgerundet wurde dieser rundum gelungene Jubiläumstag durch eine deftige gemeinsame Brotzeit am Abend und einen lustigen Holzsägewettbewerb. In diesem gingen in einem sehr spannenden Finale Reinhard Kugler und Bernd Gill gegen Johann Gietl und Josef Hofmann unter den insgesamt acht teilnehmenden Mannschaften als die klaren Sieger hervor.